



**6 Pièces**

**231 m<sup>2</sup>**

**Réf. 85261939**

**4 200 000 €**

**Beausoleil**

Appartement à vendre (06240)

**résidences  
immobilier**

# résidences immobilier

Découvrez cette prestigieuse résidence à 1 min de Monaco qui allie élégance, confort et design moderne. Ce penthouse offre des prestations de premier ordre et des finitions haut de gamme, soigneusement conçues pour que votre bien-être et votre style de vie soient prioritaires. Avec des matériaux de qualité supérieure et des équipements de pointe, la maison de vos rêves vous attend. Élégance et intimité Livraison Q1 2025. Au sein d'un ensemble intime de seulement 40 appartements, allant de 30 à 160 m<sup>2</sup>, chaque espace est soigneusement conçu pour inspirer des aménagements intérieurs flexibles qui ...

Discover this prestigious residence 1 min from Monaco that combines elegance, comfort, and modern design. This penthouse offers top-tier amenities and high-end finishes, carefully crafted to ensure your well-being and lifestyle are prioritized. With superior-quality materials and state-of-the-art features, your dream home awaits. Elegance & Privacy Delivery Q1 2025. Set within an intimate development of only 40 apartments, ranging from 30 to 160 m<sup>2</sup>, each space is thoughtfully designed to inspire flexible interior layouts that cater to your taste. The private, cozy ambiance of the residence ...

**WALDHOF REAL ESTATE**

14 avenue de France - 06190 ROQUEBRUNE-CAP-MARTIN

[Contacter l'agence](#)





